



令和6年6月3日 立川市立第三小学校 校長田村聡

## 6月、1学期も折り返しに

緊張感をもってスタートした 1 学期も、はや折り返し地点に差し掛かります。 1 学期の「めあて」の達成状況はどうでしょうか。どんなことができるようになったか、振り返ってみて、まずはできていることから確認していってほしいと思います。





今年は、ヒナの様子がよくわからないうちに、もう大きくなってしまいました。





今朝の全校朝会、残念ながら校庭に水たまりが真ん中に残っているので、外ではできませんでした。1年生が参加しての校庭での全校朝会は、またのお楽しみとなりました。来週は5年が「八ヶ岳自然教室」に出発しているので全校がそろいません。



6年生からは、運動会の総括と、今月から始まる「た てわり班活動」についての話がありました。

← ちょうど校庭のまん真ん中に、いちばん大きな水 たまりが残ります。







2年生のミニトマトもグングンと大きく育っ ています。

1年生のアサガオも、元気よく育つようにと間引いたせいでしょうか、葉っぱを一杯茂らせています。何色の花を咲かせるのか、とても楽しみです。

来週の月曜日から『八ヶ岳自然教室』です。写真や記事のあげ方について、昨年の今頃も練習したのですが、すっかり…です。忘却の彼方です。

朝1枚あげました。2年前のように、給食をあげてみましたが、今度はあがっていません。どうしたんだろう。